



Spendenübergabe im Capitol Riesa

16.09.2024 00:00 CEST

Gemeinsam für Bärenherz: Filmpalast Capitol Riesa spendet 600 Euro

Das Kinderhospiz Bärenherz freut sich über eine großzügige Spende des Filmpalasts Capitol Riesa. Anlässlich des zweiten KINOFESTES am 7. September kamen beim Posterbasar und Glücksrad beeindruckende 600 Euro zusammen. Die Summe wurde an Christine Jentzsch übergeben, die sich als ehrenamtliche Helferin mit viel Herzblut für Bärenherz engagiert und die Spende weiterleitete.

Unser Dank gilt dem gesamten Team des Filmpalasts Capitol Riesa, allen Besuchern und Besucherinnen, die an diesem besonderen Tag gespendet

haben, sowie an alle, die diese Aktion möglich gemacht haben. Mit ihrem Einsatz und ihrer Großzügigkeit unterstützen sie Familien, die in schwierigen Zeiten Begleitung und Entlastung suchen.

Das Engagement zeigt einmal mehr, wie viel gemeinsam erreicht werden kann. Danke, dass Sie Bärenherz auf diesem Weg unterstützen und Hoffnung schenken!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de